

MESSAGE DE LA MINISTRE

À titre de nouvelle ministre du Développement international et de La Francophonie, j'ai le plaisir de déposer aujourd'hui le septième *Rapport au Parlement sur l'aide au développement officielle du gouvernement du Canada*.

Le rapport de 2014–2015 souligne les efforts déployés par seize ministères et organismes du gouvernement du Canada au titre de l'aide au développement international. Il décrit également le rôle crucial que jouent la société civile canadienne et nos nombreux partenaires internationaux à ce chapitre. Il démontre que, par leur travail concerté, les Canadiens peuvent contribuer à améliorer le monde où nous vivons.

Le gouvernement du Canada nouvellement élu consultera activement les communautés canadienne et internationale du développement pour guider son approche en ce qui concerne la réduction de la pauvreté et des inégalités. Nous nous assurerons que l'aide au développement officielle du Canada défende les valeurs d'inclusion et de pluralisme pacifique. Par son action internationale, le Canada continuera à promouvoir le respect des droits de la personne, y compris les droits des femmes et des réfugiés.

Nous savons que beaucoup de travail reste à faire pour atteindre l'objectif universel d'atténuer efficacement la pauvreté et de soulager la souffrance. Cet objectif inclut la lutte contre les changements climatiques qui menacent l'atteinte de résultats à long terme au chapitre du développement. Notre gouvernement s'engage à participer à la mise en œuvre du Programme de développement durable à l'horizon 2030 en s'appuyant sur des pratiques de développement tant innovantes qu'éprouvées.

Pour atteindre cet objectif, nous devons disposer de bases solides. Nous veillerons à ce que le Canada affecte et utilise ses ressources dans un souci d'efficacité optimale. Nous veillerons à ce que l'aide internationale du Canada soit mue par des processus décisionnels et des résultats probants. Et nous veillerons à toujours rendre des comptes aux Canadiens.

Je suis emballée à l'idée de travailler à la poursuite de ces objectifs avec l'équipe du Ministère, de concert avec nos partenaires canadiens et internationaux en matière de développement.

L'honorable Marie-Claude Bibeau, C.P., députée

Ministre du Développement international
et de la Francophonie



LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
Foreign Affairs, Trade
and Development Canada
Affaires étrangères, Commerce
et Développement Canada
125 Sussex
Ottawa K1A 0G2